
 

 

PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE SAINT-JOSEPH 

 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
du mercredi 16 octobre 2013 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
Saint-Joseph tenue à l’école, le seize octobre de l’an deux mille treize 
à dix-neuf heures. 
 
 

 
Mmes  Christine Boutin, enseignante 

Danielle Côté, enseignante 
Manon Gallant, enseignante 
Isabelle Godbout, représentante.de la communauté 
Josée Jean, éducatrice au service de garde 
Chantale Leclerc, parent 

 
MM.  Christian Leclerc, parent 
  Stéphane Saulter, parent 
 
Aussi présente : 
 
Mme  Andrée Roy, directrice 
  
Mmes  Martine St-Laurent, commissaire 
 
 
 
 
Le quorum est atteint. Cette assemblée est présidée par madame 
Andrée Roy jusqu’à la nomination à la présidence. 
Il est 19 h 4. 
 
 
 
Madame Andrée Roy fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
CE-593-13 IL EST RÉSOLU, 
  

QUE l’ordre du jour de cette séance soit et est adopté 
tel que présenté. 

ADOPTÉE. 
 

PRÉSENCES 
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LA RÉUNION  

ADOPTION DE 
L’ORDRE DU 
JOUR 

ABSENCES 
  
  
  



 

 

 
CE-594-13 IL EST RÉSOLU,  
 

QUE le procès-verbal du 12 juin 2013 soit adopté tel 
que présenté. 

  ADOPTÉE. 
 
 

 
 CE-595-13 IL EST RÉSOLU,  

 
QUE madame Chantale Leclerc rédige les procès-

verbaux des réunions et s’assure qu’ils soient consignés dans un 
registre;  

 ADOPTÉE. 
 
 
Aucune 
 
 
 
 
Monsieur Christian Leclerc se propose à la présidence. 
 
CE-596-13 IL EST RÉSOLU à l’unanimité, 
 
  QUE M. Christian Leclerc soit nommé au poste de 
président du conseil d’établissement de l’école Saint-Joseph pour 
l’année scolaire 2013-2014. 

ADOPTÉE. 
 

 
Madame Roy explique que le substitut a pour principale 
responsabilité de remplacer le président lorsque celui-ci est absent 
ou dans l’incapacité d’agir. 
 
Madame Isabelle Godbout se propose comme substitut à la 
présidence. 
 
CE-597-13 IL EST RÉSOLU à l’unanimité, 
 
  QUE madame Isabelle Godbout soit nommée au poste 
de substitut à la présidence pour l’année 2013-2014. 

ADOPTÉE. 
 

CE-598-13 IL EST RÉSOLU,   
 
  QUE les réunions soient fixées le mercredi dès 19 
heures à l’école Saint-Joseph, sauf exception. 
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QUE le calendrier des réunions pour l’année 2013-
2014 soit le suivant : 
 

16 octobre 2013 
5 décembre 2013 (jeudi) 
22 janvier 2014 

26 février 2014 
9 avril 2014 
4 juin 2014 

  ADOPTÉE. 
 
 
Madame Roy apporte des précisions sur la dénonciation d’intérêt et 
demeure disponible pour répondre aux questions des membres et 
fournir le formulaire, le cas échéant. 
 
Tous les membres étant avisés, personne n’a de dénonciation à faire 
pour le moment. 
 
 
 
 
Il a été décidé de ne pas relire complètement les documents 
« Fonctionnement du CÉ et règles de régie interne » puisque les 
membres en avaient déjà pris connaissance. 
 
Les membres approuvent le fonctionnement et les règles. 
 
 
Madame Roy propose un plan de travail pour l’année 2013-2014. 
 
 
 
 
 
CE-599-13 IL  EST RÉSOLU,  
 

 QUE le budget annuel 2013-2014 du conseil 
d’établissement soit adopté en précisant les points suivants : 
 
Il est convenu de maintenir le taux de gardiennage à 5 $ l’heure. 

 

 Montant de l’allocation pour frais de déplacement est établi 
selon le taux au kilomètre fixé par la Commission scolaire 
Harricana; 

 Que le solde de la somme non utilisée en juin 2014 soit 
discuté lors de la dernière rencontre du conseil 
d’établissement. 

ADOPTÉE.  
 
 
Le rapport annuel 2012-2013 est présenté. Les membres 
l’approuvent. 
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Madame Roy présente les allocations attribuées pour les mesures 
d’Aide aux devoirs et École en forme et en santé. Les demandes de 
financement sont acceptées.  
 
Pour l’aide aux devoirs,il faudrait approcher les étudiants du Cégep. 
 
 
Les membres approuvent les sorties éducatives pour l’année : 

 Maison de la culture 

 Activités spontanées au parc 
 
Les membres approuvent les sorties du Service de garde (visite ou 
dîner au parc, marche dans le quartier…) 
 
Challenge Wixx mai 2014 
Ce projet s’adresse aux élèves de 9 à 13 ans. Mme Danielle Côté a 
fait une approche auprès de l’organisation. C’est à suivre! 
 
Aiguise ta matière grise 
L’école est inscrite à l’activité “Aiguise ta matière grise” du Grand défi 
Pierre Lavoie. Les élèves devront accumuler des cubes de matière 
grise durant la période du 1er au 29 novembre. Le matériel 
promotionnel a été reçu et sera distribué aux élèves à la fin octobre. 
Les élèves recevront un carnet, un gros crayon et un calendrier à 
afficher pour les parents.  
 
 
Espace Abitibi-Est en lien avec la violence dans les écoles. 
 
 
 

 
 

Bruit dans les classes 
Il y a beaucoup de bruit dans les classes du 2e étage à cause des 
paniers de basket. Il faut envisager une solution, car ça dérange 
réellement les enseignants et les élèves 
 
 
Espace restreint 
Les membres discutent du peu d’espace dont l’école dispose. Cela 
crée des problématiques au niveau des vestiaires d’éducation 
physique, au niveau du rangement du matériel etc. 
 
 
Pièce de théâtre 
Les membres sont d’accord avec le projet de voyage de finissants 
pour les élèves de 6e année. Pour financer une partie du projet, les 
élèves présenteront une pièce de théâtre pour Noël.  
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aux devoirs » 

Sorties éducatives 
et le projet Balado 

diffuseur  



 

 

Formation GO 
La CSH recevra la subvention de 25 000 $ pour le renouvellement 
des équipements de skis de fond. Nous souhaitons que la répartition 
de ces équipements entre les écoles soit faite d’une façon équitable. 
Un suivi sera fait. 
 
Comité de parents 
Monsieur Stéphane Saulter est élu commissaire parent et président 
du comité de parents. Il présente les points discutés lors de la 
rencontre. 
 
Nous discutons du dossier majeur du comité de parents : les taxes 
scolaires. 
 
 
CE-600-13 IL EST RÉSOLU,  
 

QUE l’assemblée soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
 
Il est 21 h. 
 
 
 
 
 
____________________________  __________________________ 

      
 Président     secrétaire 

CLÔTURE DE 

LA RÉUNION 


